
hoffnung?

Die Hoffnung gibt uns Menschen so viel kraft um noch mal auf zustehen. Um uns den Dreck aus den Kleidern zu klopfen und 

mit erhobenen Haupt weiter zu gehen. Aber ist es richtig der Hoffnung zu Folgen? Ist nicht manches einfach hoffnungslos 

verloren? Können wir nur allein durch die immer bietende Hoffnung weiter leben? Auch wenn all das um uns herum in 

Scherben liegt? Wenn es keine Hoffnung gäbe, hätten dann viele von uns gar nichts großes schaffen können? Ich will weiter 

hoffen. Für mich. Für ihn. Für ein uns. Man sagt wenn es am Ende nicht gut ist, dann ist es nicht das Ende. Stimmt das? Ist es 

noch Nicht zu Ende sondern der Anfang von etwas großem? Die Hoffnung lässt mich weiter leben
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